

Umfang neueste Waffen, darunter Flugzeuge, Raketen usw., zur Verfügung gestellt.

Zwei Jahre sind vergangen, seitdem der Sicherheitsrat die Resolution annahm, die Israel verpflichtet, seine Truppen aus den besetzten arabischen Gebieten abzuziehen, und die darauf gerichtet ist, im Nahen Osten einen gerechten Frieden herzustellen. Diese Resolution ist jedoch bis heute infolge der herausfordernden, abenteuerlichen Haltung Israels, das den Willen der Organisation der Vereinten Nationen, den Willen der Weltöffentlichkeit hartnäckig ignoriert, noch nicht verwirklicht.

Israel und seine Beschützer durchkreuzen bewußt die Möglichkeiten einer politischen Regelung und rechnen damit, daß es ihnen gelingen wird, die eroberten arabischen Gebiete zu annektieren. Nur so ist die Haltung Israels zu den nachdrücklichen Forderungen der breiten Weltöffentlichkeit, zu den Beschlüssen des Sicherheitsrates der UNO einschließlich seiner Resolution vom 22. November 1967 zu werten. Nach den jüngsten Parlamentswahlen in Israel, die in einer Atmosphäre des chauvinistischen Taumels verliefen, haben sich in diesem Land die Positionen der reaktionären, extremistischen Kräfte verstärkt, die das israelische Volk zur Fortführung und Vertiefung des Konflikts mit den arabischen Nachbarn drängen.

Mit der Torpedierung einer politischen Regelung auf der Grundlage der Verwirklichung der Resolution des Sicherheitsrates treiben die herrschenden Kreise Israels das israelische Volk immer tiefer in einen langwierigen verbrecherischen Kampf gegen die arabischen Völker. Diese Politik beschwört eine ernste Gefahr vor allem für das israelische Volk selbst herauf; sie bedroht den Weltfrieden.

Dieser aggressive Kurs Israels und jener Kräfte des Westens, die die israelische Aggression inspirieren und fördern, ruft in der ganzen Welt zunehmende Empörung hervor. Die Völker der Welt verlangen, daß endlich wirksame Maßnahmen getroffen werden, um die Resolution des Sicherheitsrates vom 23. November 1967 zu verwirklichen. Die Nichterfüllung dieser Resolution ist eine Ermunterung des Aggressors, führt zur Diskreditierung der Organisation der Vereinten Nationen und zu einer weiteren gefährlichen Verschärfung der Lage im Nahen Osten.

Die gegenwärtige ernste Situation im Nahen Osten erfordert, daß unverzüglich Maßnahmen getroffen werden. Die Völker der Welt müssen Israel zwingen, seine Truppen aus den eroberten arabischen Territorien abzuziehen. Ohne die Lösung dieser Frage kann es in diesem Gebiet der